

Noticiario

Un festival en el Casino que deja grato recuerdo.— Lo fué el festival que organizaron las alumnas y ex-alumnas del Colegio de S. Joaquin, de las HH. Carmelitas, de esta ciudad, el día 17 de Mayo, presentando un simpático número de canto rítmico, ejecutado con acierto y sencillez, y poniendo en escena, con esplendidez y fastuosidad, en los decorados y vestuario y con facilidad y acierto en los personajes, el drama «La Esclava de Fabiola». Resultó con ello una fiesta muy del agrado del numerosísimo público que asistió, el cual salió complacido, como lo demostró no regateando los aplausos merecidos por todos los que tomaron parte en ella.

Nunca es tarde...— Por un descuido lamentable, el dibujo y la poesía «Mayo ha florecido...», que apareció en el número precedente de nuestro BOLETÍN, salió sin el nombre de su autora, la Srta. Balbina Busquets. Le pedimos que nos perdone.

Hace calor.— Por lo tanto, es necesario que se organicen excursiones para salir a tomar el fresco en estas bellas montañas vallesanas. A este fin, nuestro Rdo. Consiliario y Sub-Director de la Congregación de la Doctrina Cris-

tiana, tiene en proyecto algunas, a fin de que nuestros numerosos jóvenes catequistas no tengan que abandonar este fecundo apostolado de la catequesis ni tengan que privarse de practicar este sano deporte.

La tradicional romería a Montserrat.— Como cada año, los granollenses han subido en fervorosa romería a la Santa Montaña, con el fin de dar gracias a la Virgen Morena, de todos los favores recibidos e impetrar su auxilio y protección para nuestra amada ciudad.

De la romería fué director nuestro Consiliario Rdo. José Arans, y queriendo ofrecer a Nuestra Señora el homenaje fervoroso de los jóvenes de Acción Católica, nos reunimos en su Camarín y, postrados a sus pies, hicimos nuestra Visita Espiritual a nuestra Reina y Patrona, rogándole por las necesidades de los jóvenes de nuestro Centro.

Final de Tanda de Ejercicios.— Tuvo lugar el día 10 de Mayo, la fiesta de final de una tanda de Ejercicios Espirituales en completo retiro, practicada en San José de la Bonanova y dirigida por el P. Griful y el P. Montfort, S. I.

A las 8 de la mañana, tuvo lugar en